

الفتنة وجبّ نفسه وغشى عليه ووجدته الناس على تلك
الحالة فعالجوه حتى برى وصار من خدام المسجد الكريم
ومؤدنا به ورأس الطايفتين وهو باقٍ بقيد الحياة الى هاذ
العهد ،

ذكر بعض انجاورين بالمدينة الشريفة منهم الشيخ
الصالح الفاضل ابو العباس احمد بن محمد بن مرزوق كثير
العبادة والصوم والصلاة بمسجد رسول الله صلى الله عليه
وسلم تسليما صابرا محتسبا وكان ربما جاور بمكة المعظمة رايتُه
بها في سنة ثمانٍ وعشرين وهو اكثر الناس طوافا وكنْتُ
اعجب من ملازمته الطوفان مع شدة الحر بالمطاف والمطاف
مفروش بالحجارة السود وتصير بحر الشمس كأنها الصفايح

lui la séduction et qu'il se mutila. Cela fait, il perdit con-
naissance et il fut trouvé dans cet état. On le soigna jusqu'à
ce qu'il guérît. Il fut ensuite un des desservants de la noble
mosquée et un de ses moueddhins, et le supérieur de ces
deux classes. Il est encore en vie.

DE QUELQUES PERSONNES HABITANT AUPRÈS DU TEMPLE DE MÉDINE.

Nommons d'abord le cheikh pieux et vertueux Abou'l'ab-
bâs Ahmed, fils de Mohammed, fils de Marzoûk, personnage
d'une grande dévotion, jeûnant souvent et priant assidûment
dans la mosquée de l'envoyé de Dieu, doué d'une constance et
d'une résignation remarquables. Souvent il se retirait à la
Mecque, l'illustre. Je l'ai vu dans cette ville en l'année vingt-
huit (728 hég. 1328 de J. C.), et personne plus que lui ne fai-
sait les tournées autour de la ca'bah. J'admirais son assiduité
dans cet exercice, malgré la violence de la chaleur dans le lieu
des processions. Cet endroit est pavé avec des pierres noires,